

学校だより

もみの木

令和5年2月28日
えびの市立岡元小学校
第12号



まとめの時期になりました

「1月いつとき2月逃げ月3月さらさら」学校の梅の花は咲きほこり、本年度も3月を残すのみとなりました。学校では3月23日の卒業式に向けての練習が始まっています。教室や体育館からは、式中で歌う歌や呼びかけの音が聞こえてくるようになり、全校のみんなが6年生の旅立ちをお祝いする準備は着々と進んでいます。



学習はまとめの時期、一年間の締めくくりの時期です。これまで学習した内容をしっかりと身に付けさせて進級、卒業できるよう、各学級では熱のこもった授業が行われています。大切な時期ですので、健康には十分気を付けて過ごしてほしいです。

地震避難訓練

2月21日(火)、地震発生時の避難訓練を行いました。授業時間と休み時間での地震発生を想定して、落下物から身を守り、揺れが収まったら「お(おさない)は(はしらない)し(しゃべらない)も(もどらない)ち(ちかづかない)」の約束を守って安全な運動場に避難しました。訓練は毎年行っていますが、いつどこで起こるか分からないのが地震です。



えびの地震発生から55年が経ちました。岡元小学校には、門柱等の施設が倒壊したという記録が残っています。また、先日はトルコ・シリアで大地震が発生し、多くの方が亡くなり建物が倒壊しました。現在も捜索が行われており、復旧には長い時間がかかりそうです。地震の恐ろしさを改めて感じました。

登下校時や家庭、外出先での避難の仕方も大切です。自分の命は自分で守る意識をもち、自分で行動できる子どもたちを育てていきましょう。

お別れ遠足

2月24日(金)は、お別れ遠足でした。はじめに、校内で6年生を送るゲームをしました。ゲームは子ども総会で話し合っ決めて、3~5年生が中心となって司会やゲームの説明を行いました。その後、バスに乗って御池青少年自然の家へ。当日は雨でしたので、屋内での活動となりました。グループに分かれ、屋内数カ所にあるクイズにウォークラリー形式で答えていきました。学校外の施設での活動ということもあり、興味関心が高まりとても楽しかったようです。



これまで、6年生は最上級生としてたくさんの役割を担ってきましたが、いよいよ在校生へバトンタッチです。在校生の6年生への感謝、学校のリーダーとしての自覚が感じられたお別れ遠足でした。

3月の主な行事予定

- | | |
|-----------------|-------------------|
| 1日(水) 参観日・学習発表会 | 23日(木) 卒業式(給食なし) |
| 13日(月) 卒業式予定 | 24日(金) 修了式(給食あり) |
| 16日(木) 真幸中卒業式 | 30日(木) 離任式予定 |
| 21日(火) 春分の日 | ※7日(火) ブックランド号回収日 |
| 22日(水) 卒業式前日準備 | |



岡元小の子どもたち



新入学児童説明会 学校の紹介をしたり、一緒に遊んだりしました。



子ども総会 お別れ遠足のゲームについて在校生が話し合いました。



2月4日 英語暗唱大会
藤嶋優維さん、大山美桜さん出場
多くの人の前で堂々と暗唱できました。



2月8日 第3回学校運営協議会
本年度の学校評価の報告、次年度の学校経営方針への承認をいただきました。



えびの地震経験者、
用務員の八重森さんのお話

2月21日 地震避難訓練 いざという時のために学校では毎年訓練をしています。



お別れ遠足 学校内でゲームをしました。



お別れ遠足 御池青少年自然の家 グループで力を合わせてクイズに答えました。